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11 月 22 日上午，我县召开 2022

年度党报党刊发行工作会议，安排部

署2022年党报党刊发行工作。

县委书记许红兵，县委副书记、

县长王代强，县委副书记郭杰，二级巡视

员梅玉三，县人大常委会主任刘景华，县

政协主席汤红漫等县领导及县级领

导出席会议。

会议指出，要统一思想，提高认

识，高度重视 2022 年度党报党刊发

行工作。各级各部门要充分认识新

形势下党报党刊特殊地位和重要作

用，进一步统一思想，提高认识，增

强工作责任感和自觉性，扩大党报

党刊的有效覆盖，以坚决的态度和

务实的举措确保党报党刊征订发行

工作顺利完成。

会议要求，要多措并举、抓好落

实，扎实推进党报党刊发行工作。要

加强统筹协调，落实订阅任务，强化

经费保障，提高发行质量，规范发行

秩序。各单位要加大统筹力度，逐级

分解，落实责任，保质保量完成征订

任务，确保党报党刊在全县的发行量

和覆盖面。要加强经费保障，采取财

政支持、党费和单位报刊费订阅等多

渠道，多措并举稳妥推动党报党刊征

订。要加强学习、学以致用，不断提

高党报党刊的阅读率和使用率。坚

持抓征订和抓阅读使用并重，加强学

习使用，充分发挥党报党刊作用。

会议强调，党报党刊的征订发

行工作作为当前的一项重要政治任

务，要充分利用各种宣传手段大力

宣传党报党刊的重要意义和政治使

命，宣传党报党刊征订工作的重要

性，积极推动党报党刊征订工作。

各单位主要领导要明确职责，高度重

视，协调做好党报党刊征订工作，切

实解决存在困难，集中精力抓紧抓好

落实，按时保质完成全年党报党刊征

订发行工作。（李得胜 吴一铭）

我县召开2022年度
党报党刊发行工作会议

11 月 22 日下午，县委书记许红兵到观

音堂林业生态旅游示范区，深入金庄村、观

音堂示范区花椒中草药种植基地、三间房

村白玉木耳种植改扩建基地调研指导工

作。他强调，要在“林”字上下功夫，深化思

想认识，壮大特色产业，巩固脱贫成果，推

进乡村振兴。

在金庄村，许红兵主持召开座谈会，听

取该村巩固拓展脱贫攻坚成果同乡村振兴

有效衔接工作汇报，询问村集体经济收入情

况，鼓励村干部撸起袖子加油干，抓好动态

监测，狠抓政策落地，激发群众内生动力，带

领村民稳定增收。许红兵要求，金庄村要成

立农业合作社，根据村庄地理优势确定特色

产业，促进农业产业高质量发展；要美化乡

村环境，开发民宿等旅游项目，巩固拓展脱

贫成效，实现村民共同富裕。

观音堂示范区花椒中草药种植基地，目

前已平整土地约 500 亩，计划栽种花椒、菊

花等经济作物。许红兵现场察看后要求，要

转变思想观念，在“林”字上下功夫，引导群

众因地制宜植树造林绿化荒山，扩大林下种

植规模，培育乡村发展新动能，确保群众持

续增收致富。

在三间房村，许红兵先后到白玉木耳种

植改扩建基地、党群服务中心实地察看，深

入了解村集体经济发展情况和下步打算。

他要求基层干部要提高站位、躬身入局，锻

炼意志、提升能力，

切实把党的政策贯彻好、落实好；要深化

思想认识，增强使命感、责任感，带领村民壮

大特色产业，巩固脱贫成果，推进乡村振兴。

县委副书记郭杰，县领导马胜昔、肖志举

参加调研。 （朱亚旭 李得胜）

许红兵在观音堂示范区调研时强调

壮大特色产业 巩固脱贫成果 推进乡村振兴

11月19日，县人大常委会对我县

2021年“工业强县”建设，全县工业经

济运行、主导产业发展、科技创新、“万

人助万企”活动开展情况进行调研。

县人大常委会主任刘景华，副

主任崔仓、阿卫国、庞旭辉、金龙峰

及部分县人大常委会组成人员、人

大代表参加调研。县领导王森鹏、

姚景春、刘伟刚陪同调研。

当天，刘景华等先后来到大地

集团、五星石墨、翔隆不锈钢、海星

化工、国玺超纯、视界眼镜等十余家

企业进行了实地调研。详细了解企

业当前生产运营、技术创新、升级扩

产及“三大改造”建设等相关情况。

近年来，县委、县政府提出建设

“四强县”、迈入全国“一百强”的奋

斗目标，“工业强县”专班立足我县

实际，切实推进工业经济发展，坚持

项目为王、工业为先，把制造业高质

量发展作为主攻方向，持续改造提

升传统产业，加快发展不锈钢主导

产业，培育壮大超纯金属材料、高纯

碳材料新兴产业，进一步巩固发展

煤化工产业，同时积极发展视光产

业等特色产业，不断加快构建现代

化工业体系，全力推进县域经济高

质量发展。截至目前，全县规上工

业企业已达115家。

在县产业集聚区召开的座谈会

上，调研组对我县主导产业、传统产

业、新兴产业的现状、规模、下步如

何培育发展壮大进行了详细了解，

并提出意见建议。县产业集聚区相

关负责人就“工业强县”建设，继续

抓好统筹、抓好延链补链强链、为企

业做好服务工作分别向调研组作了

解读说明。 （肖艳超 陈广灿）

县人大常委会对我县
“工业强县”建设进行调研

11月19日下午，我县召开党外人士学习贯彻十九

届六中全会精神座谈会，县政协主席汤红漫，县领导及

县级领导王浩、李俊杰、冯占出席会议，县工商联、无党

派人士代表参加会议。

会上，县委常委、宣传部长、副县长王浩传达学习了十九

届六中全会精神；丁欣红等6名党外人士代表作交流发言。

就如何宣传好贯彻好落实好六中全会精神，

汤红漫要求，一要提高政治站位，统一思想认识。要

充分认识党的十九届六中全会的重大现实意义和深

远历史意义，深刻理解党的百年重大成就和历史经

验，自觉用全会精神统一思想认识。二要加强学习

宣传，广泛凝聚共识。希望县工商联和无党派人士

当好十九届六中全会精神的宣传员，把全会精神传

达到机关、学校、企业、社区、乡村，使之达到家喻户

晓、人人皆知。要把学习贯彻全会精神与开展党史

学习教育结合起来，不断增强“四个意识”、坚定“四个

自信”、做到“两个维护”，以优异成绩迎接中共二十大

召开。三要结合实际贯彻，确保全会精神落实。要积

极履行职能，把学习贯彻十九届六中全会精神转化为

“四强县”建设的强大动力，立足本职岗位，躬身入局，

担当作为，在“四强县”建设的伟大实践中建功立业，在

发展经济、服务群众中体现人生价值。（姚西慧 陈兵）
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11月19日上午，全市2021-2022年度森林

防灭火工作电视电话会议召开。县领导马培翼、

陈卫东在我县分会场收听收看会议内容。

会议要求，各级各部门要统一思想，提

高站位，充分认清当前森林防火工作的严峻

性、艰巨性，坚决克服麻痹松懈思想和侥幸

心理，从严从细抓防范，牢固树立“一盘棋”

思想，各司其职、各负其责，齐抓共管、通力

协作，形成森林防火强大合力。要真督实

导，确保成效。各成员单位要严格落实森林

防火部门分工负责制，成立督导组，重点督

导森林防火巡护、火源管理、森林火灾隐患

排查、整治及台账建立等工作落实情况。要

开展森林防火宣传，防患于未然，积极主动

开展森林消防安全大检查，查隐患、堵漏洞，

强化巡逻监管，对林火早发现、早处置，确保

森林资源安全。 （董雨佳 马亚鸽）
编辑 张跃红 校对 杜鹃锋

我县收听收看全市森林防灭火工作电视电话会议

11月23日，在龙兴湖公园新能源汽车充电站，一位女士在工作人员的帮助下为自己

的电动汽车完成了充电。当日，由河南宝州实业公司负责建设的龙兴湖公园新能源汽车

充电站投入运行。该充电站配置12台快充和2台慢充，可同时为14辆电动汽车提供充电

服务，60分钟左右即可完成一台车充电，将极大方便我县新能源车主的出行。充电站24

小时开放，开业优惠活动可享五折服务费。 王双正 摄

龙
兴
湖
公
园
新
能
源

汽
车
充
电
站
投
入
运
行


